



まなび舎



令和6年を迎えるにあたって

校長 岡戸 良雄

品川駅やその周辺のイルミネーションが冬の到来を告げています。今年も残すところ一週間ほどとなりました。皆さんにとって、今年はどうな1年間だったのでしょうか。5月に新型コロナウイルスの位置付けが変更となり、これまで制限のあった教育活動も、感染症対策を講じながら再開することができました。社会の変化が著しい一年でありました。保護者の皆様も、仕事や生活で御苦労されることがあったかもしれません。そうした中ですが、よかったこと、嬉しかったこと、楽しかったことなど、心が温かくなることが多くあったことと思います。

校長として嬉しかったことは、生徒一人一人の成長を感じたときです。港特別支援学校でも、日々そうした場面に出会います。そして、生徒たちの成長を喜びながら、すごいなあと感じさせられます。

校長室には、パラアスリートが来校して技術を披露した際に撮影した写真が掲示してあります。アスリートたちは、体づくりや技術の向上を目指して、日々トレーニングや練習に取り組んでいます。そんなアスリートの言葉で、時折耳にするのが、「昨日の自分を超越する」という言葉です。今年度の体育祭は、学年ごとの単位で実施しました。保護者の方からは昨年よりも生徒がたくましくなっていた、というお言葉をいただきました。「人はいくつになっても成長できる」と言われます。学習やスポーツ、芸術、趣味などにおける様々な成長は、心の成長があってこそ成し得るものだと考えます。そして、特定の範囲に関わる成長だけでなく、一人の人としての成長は、心の成長そのものであると言っても過言ではないでしょう。

心の成長に影響を与えるもののひとつに、「気付くこと」があると思います。たとえば、授業や実習で失敗してしまったり、うまくいかなかったりしたことによって、気持ちが乱れてしまうことがあります。そのようなときでも、自分の周りには必ず支えてくれる人がいることに気付くこと、また、頑張る自分・できる自分があることや、友達や家族のために何をすべきか気付くこと等々、これらの気付きを本校のすべての生徒に対して教職員一人一人が働きかけ、本校に集う生徒の「気付き」を促し、心の成長を進めていきたいと感じております。

子供たちの心の成長と同様に、私たち大人もいくつになっても心の成長を図ることが大切であると思います。大人が成長し続けることは、子供たちのよい手本になるに違いありません。本校の教職員も教育活動において常にアップデートに努め、生徒一人一人の成長を促していきます。

それでは皆様、どうぞ、来たる令和6年を健康で、爽やかに、そして夢や希望をもってお迎えください。

学校からのお知らせ

【冬季休業中の連絡について】

冬季休業中の平日は、17時から翌8時まで留守番電話対応となります。

また、12月29日(金)から1月3日(水)までの間は教職員が不在となります。緊急の連絡がある場合には、学校携帯電話に御連絡ください。

学校携帯電話 080-4781-4317

ギャラリーみなどを終えて

イベント部主任 村上 希

11月28日～11月31日に「ギャラリーみなど」が開催されました。PTA 役員による受付の御協力もあり、無事に終わることができました。今年も様々な学習活動の中から、「国語、美術、音楽、家庭」の展示を行いました。普通科1年生は、移動教室の楽しかった思い出を表現し、普通科2年生は、体育館のスペースを上手に使い、ダイナミックな共同作品に挑戦！普通科3年生は、繊細さと技術が光った作品の数々で、高校生活の集大成を立派に表現していたと思います。職能開発科は、日々の学習で学んだことを生かした個性溢れる作品が並びました。どの作品も生徒の思いが垣間見られ、「みなどらしさ」のある作品展示となりました。また、今年は保護者の方々、同窓会の方々に加え、外部の方々にも御来校いただく良い機会となり、販売活動でも温かい御言葉をいただきました。御来校くださった皆様、ありがとうございました。



【後期個別指導計画（評価）の配布日の変更について】

教務主幹 瀬尾三冬

後期の個別指導計画の配布日の変更について、以下のとおりお知らせいたします。

〔現行〕

令和6年2月26日（月）



〔変更後〕

1・2年生

令和6年3月25日（月）

3年生

令和6年3月21日（木）

なお、2月26日（月）には、『学校生活支援シート』をお配りいたします。こちらは、一年間の成長の様子と次年度への引継ぎについて記載していますので、2月27日（火）から3月4日（月）に予定している個別面談において、各担任と内容を御確認くださいようお願いいたします。

個別面談では、一年間の振り返りと、進級・卒業に向けた内容の面談を行います。学習面や生活面において、御心配な点や御質問などありましたら、担任と共有してください。学校と家庭で連携した指導に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。個別面談についての詳細は、後日お知らせいたします。

【職能開発科3年生の校外学習の日程変更について】

職能開発科3年生の校外学習は、施設予約等の関係で、以下のとおり変更いたします。

〔現行〕

令和6年2月22日（木）



〔変更後〕

令和6年3月6日（水）